

## **RESULTAT POSITIF DU REFERENDUM DU SNPL AIR FRANCE ALPA SUR LE PLAN TRANSFORM 2015**

---

Air France se félicite de la validation par les adhérents du SNPL (Syndicat National des Pilotes de Ligne) du projet de l'accord-cadre visant à améliorer de 20 % l'efficacité économique de la Compagnie dans le cadre du plan TRANSFORM 2015. Avec 83 % de participation, les pilotes ont approuvé l'accord à hauteur de 67 %.

*" Ce résultat sans ambiguïté témoigne de l'esprit de responsabilité des pilotes de la compagnie et de leurs représentants ", commente Alexandre de Juniac, Président directeur général d'Air France. " Avec l'accord signé par les syndicats représentant les personnels au sol, cette validation constitue une base très solide pour remettre Air France sur la voie du développement ", ajoute-t-il.*

La Compagnie respecte ainsi le calendrier convenu pour définir un nouveau cadre conventionnel, une des conditions majeures du redressement de l'entreprise.

## **FAVORABLE RESULT OF THE SNPL AIR FRANCE ALPA PILOTS' UNION REFERENDUM ON THE TRANSFORM 2015 PLAN**

---

Air France welcomes the approval by members of the SNPL (French National Union of Airline Pilots) of the draft framework agreement to improve economic efficiency by 20% within the framework of the TRANSFORM 2015 plan. With 83% participation, 67% of the pilots approved the agreement.

*"This result clearly demonstrates the sense of responsibility of the company's pilots and their representatives," said Alexandre de Juniac, CEO of Air France. "With the agreement also signed by unions representing ground staff, this validation is a very solid base for Air France to return to growth," he added.*

In this way, Air France is complying with the agreed schedule to define a new framework agreement, one of the major conditions for the airline's recovery.